

Leichtathletik-Gemeinschaft 1973 Neckargemünd

Jahreshauptversammlung am 27. 4. 2018

Protokoll

Ort: im Vereinsheim TV 1907 Kleingemünd

Beginn: 20.10 Uhr

Ende: 21.50 Uhr

Anwesenheit: 12 Teilnehmer, siehe Liste

Tagesordnung

TOP 1 Begrüßung und Totengedenken

Der Vorsitzende Manfred Pistor begrüßt die Anwesenden.

Im Gedenken an das verstorbene Mitglied der Breitensportgruppe, Walter Wehle, erhoben sich die Anwesenden. Walter Wehle war viele Jahre aktiv in der Gruppe, immer freundlich und hilfsbereit, und hat sich dort sehr verdient gemacht. Er starb im Januar 2018 im Alter von 76 Jahren.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung u. Beschlussfähigkeit

Die Mitglieder wurden durch Veröffentlichung im Neckarboten sowie per Mailverteiler eingeladen. Die Vorstände der Stammvereine wurden per Mailbrief eingeladen, mit der Bitte bei Verhinderung mindestens ein Vorstandsmitglied zu entsenden.

Mit 12 Anwesenden ist die Versammlung beschlussfähig.

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

Keine Einwände oder Ergänzungswünsche

TOP 4 Protokoll der Hauptversammlung aus dem Jahre 2017

Wurde auf der Homepage der LG veröffentlicht. Deshalb keine Verlesung.

TOP 5 Bericht des Vorsitzenden

Unsere aktiven Leichtathleten, insbesondere die Schüler und Jugendlichen haben auch in der Saison 2017 wieder herausragende Leistungen gezeigt. Wir danken unseren Trainerinnen und Trainern, die unsere Leichtathleten mit viel Zeitaufwand fachkundig vorbereiten.

Die Ergebnisse des gesamten Jahres werden jeweils am Jahresende auf unserer Webseite der LG aufgeführt. (<http://www.lg-neckargemuend.de>)

Eine komplette Übersicht hat Arno im „Rückblick 2017“ zusammengestellt.

Eine Kurzfassung ist im Jahresheft 2018 des TV 1876 zu finden.

Eine große Zahl der Aktiven wurde im Februar von der Stadt Neckargemünd für ihre besonderen Leistungen geehrt.

Ein weiteres herausragendes Ereignis war wieder der landesweit bekannte Berglauf mit Bikerennen am 4. November in Neckargemünd. Bei diesmal optimalem Wetter haben 259 Läuferinnen und Läufer und 43 Bikerinnen und Biker die anspruchsvolle 11,8 km lange Laufstrecke von Neckargemünd hinauf zum Königstuhl bei 450 m Höhendifferenz geschafft. Weitere Informationen und ausführliche Ergebnisse sind unter www.lg-neckargemuend.de zu finden.

Der nächste Berglauf findet am Sa., 3. Nov. 2018 zum 45-sten Mal statt!

TOP 6 Berichte der Abteilungsleiter–Leichtathletik und des Gerätewarts

Der Abteilungsleiter im „TV 1876“, Manfred Pistor, berichtete über das Training und die erbrachten Leistungen der Breitensportgruppe u.a. auch als Helfer bei LG Veranstaltungen. Trainiert wird die Gruppe von Astrid Grallath-May.

In mehreren Sportabzeichen-Prüfungen haben in 2017 wieder elf Mitglieder der Breitensportgruppe das Sportabzeichen erreicht, davon 7 in Gold und 4 in Silber. Einige haben schon eine sehr hohe Wiederholungszahl, an der Spitze Martin Heiß mit der Zahl 60! Zwei Teilnehmer haben außerdem gleichzeitig die Mehrkampfprüfung erfolgreich absolviert. Für die Breitensportgruppe gab es weitere Treffen, wie z.B. die Unterstützung des Heidelberger Rollstuhlmarathons im Juli.

Der Abteilungsleiter im „TV 07“ Arno Scholz berichtet über die hervorragenden Leistungen der Aktiven in 2017.

Ein besonderes Ereignis, nicht nur für die LG sondern vielmehr für die fast 100 Kinder im Alter von 6 bis 14 Jahren des Ferienprogramms war wieder die „Kinderolympiade“, diesmal zum 10. Mal.

Wie beliebt und bekannt der Ferievent außerhalb von Neckargemünd ist, belegen alljährlich die Teilnehmerzahlen aus benachbarten Städten und Gemeinden. Sie kamen unter anderem aus Leimen, Mauer, Wiesenbach, Zuzenhausen und Heidelberg.

Das 10 köpfige Trainerteam und die Helfer unter der Leitung des Organisators Arno Scholz hatten zu keiner Zeit Mühe, die Wettkämpfe im vorgesehenen Zeitrahmen zu beenden. Dass alle viel Spaß und Freude hatten, war den Kindern und Jugendlichen ins Gesicht geschrieben. Am Ende waren sie stolz, „ihren Mehrkampf“ erfolgreich beendet zu haben.

In seinem Grußwort dankte Bürgermeister Frank Volk der Leichtathletik-Gemeinschaft für die hervorragend organisierte Ferienveranstaltung und gab der Hoffnung Ausdruck, auch 2018 wieder in so viele strahlende Gesichter zu sehen.

In diesem Jahr wird die Kinderolympiade leider nicht stattfinden können, da in der geplanten Zeit, Anfang August, der Rasenplatz gesperrt ist.

Wenig erfreulich ist auch die immer noch nicht gelöste Problematik im Trainerbereich. Insbesondere für die Schülerinnen und Schüler werden dringend Nachwuchstrainer gesucht.

Die Trainerkooperation mit dem TV Wiesenbach ist leider nicht zustande gekommen.

Verschiedene Lösungsvorschläge wurden diskutiert, z.B. dass man über das Sportinstitut Heidelberg Trainer, Trainerinnen gewinnen könnte oder dass die Eltern der aktiven Jugendlichen helfen könnten.

Arno wies auch darauf hin, dass die Webseite der LG regelmäßig aktualisiert werden müsste.

Das im Mai 2018 in Kraft tretende Datenschutzgesetz betrifft auch uns als LG bzw. die Stammvereine. Es besteht wohl die Gefahr, dass die Vereine die Gemeinnützigkeit verlieren könnten, wenn wir die neuen Regeln nicht beachten.

TOP 7 Bericht des Kassenwärts –Referat Finanzen-

Der Leiter des Referats Finanzen, Frank Benz, berichtete über die Mitgliederentwicklung in der LG, die zurzeit rückläufig ist. (2017: 186)

Da auch die Zahl der Trainer und Trainerinnen geringer ist, konnte er einen ausgeglichenen Haushalt für 2017 darlegen. Die gebildeten Rücklagen sind Grundlagen für Anschaffungen von Geräten und Erneuerungen von Wettkampfanlagen. In diesem Zusammenhang wurde auch über den Bedarf an neuen Sportgeräten, wie z.B. Speere, Diskus usw. diskutiert.

Frank berichtete auch über die beschlossene Neuordnung der Beitragsanteile zwischen den Stammvereinen und der LG.

TOP 8 Bericht der Kassenprüfer

Der Kassenbericht wurde von Günther Künzer und Thomas Scheurich geprüft. Es lagen keine Beanstandungen vor. Frank wird eine hervorragende Arbeit attestiert. Wir danken Frank und den Kassenprüfern.

Daraufhin wird dem Kassenwart Entlastung erteilt.

TOP 9 Aussprache zu den Berichten

Keine Nachfragen zu den Berichten.

TOP 10 Entlastungen des Vorstands

Die Entlastung erfolgte mit 8 Ja-Stimmen bei Enthaltung des Vorstandes.

TOP 11 Turnusgemäßer Wechsel des LG-Vorsitzenden und des Stellvertreters

Manfred Pistor übergibt den Vorsitz an Dieter Jeckel und übernimmt das Amt des Stellvertreters.

TOP 12 Wahl Kassenwart, Kassenprüfer, Jugendvertreter / Beisitzer

Frank Benz übernimmt für weitere 2 Jahre das Amt des Kassenwärts, Günther Künzer und Thomas Scheurich ebenso für 2 Jahre das Amt der Kassenprüfer.

Jugendvertretung:

Keine Kandidatur für Jugendvertretung

Beisitzer:

Thomas Scheurich übernimmt das Amt des Beisitzers

TOP 13 Veranstaltungstermine 2018 -Ausblick-

In diesem Jahr wird die Kinderolympiade leider nicht stattfinden können, da in der geplanten Zeit, Anfang August, der Rasenplatz gesperrt ist.

Wichtige Veranstaltungen in 2018 sind:

Diverse Sportabzeichen Prüfungen und der Berglauf am 4. November.

Geplant ist auch wieder ein Sommerfest bzw. eine Jahresabschlussfeier der LG.

TOP 14 Anträge

Liegen nicht vor.

TOP 15 Verschiedenes

Arno erwähnt eine geplante Kampfrichterschulung im Oktober, außerdem werden für verschiedene Veranstaltungen im RNK Kampfrichter gesucht.

Zur finanziellen Unterstützung der LG wird vorgeschlagen, Gewerbebetriebe in Neckargemünd als Sponsoren zu gewinnen.

Ende der Sitzung: 21.50 Uhr

Vorsitzender: Dieter Jeckel

Stellvertreter: Manfred Pistor